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栄東まちづくり協議会 11 月定例会 議事録 

 

日 時 2020 年 11 月 12 日（木）18:30～19:00 場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、辻副会長、野田、宇野、林、江口、飯田、佐藤、本間 

 松田、加藤、服部、櫻井守（櫻井邦代理）、齋藤、大谷、原田、横井 

監事  河田  傍聴人 0 名 

 

● 定足数の確認 

１８人中１８人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により有効に

成立 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

 

議題： 

1. 池田公園トイレ建替え費用と財源確保 

  トイレ建替えの費用とその財源確保について、従来からの説明（報告）内容を拍 

  手にて承認。    

報告： 

1.  池田公園トイレの建替え 

   建築入札の結果とスケジュールについて資料を基に報告。 

 

2. イルミネーション装飾 

   中日ビル仮囲い(広小路通り沿い)にイルミネーション装飾の広報を 11 月 16 日から掲出 

   する。 

 

3. 4 丁目街路灯整備 

  従来モデル 15 基の発注を報告。設置場所の町内会はできるだけ広告を集めて頂きたい。 

 

4. 多文化共生相談事業 

  フィリピン人対象の相談事業について委託先からの報告内容の改善を重ねて 1 年経過し 

  たので報告内容をデータ化して共有。 

 

（質問及び回答、意見） 

➢ FMC への委託は年間約 120 万、外国人ヘルプラインの委託は年間約 60 万であるが、そ

れぞれの会にどのように使われているか知りたい。この委託金だけで運営は難しいと

思う。実情を深く考えてもらいたい。福祉事業に注力するとこの地域のためになるか

分からなくなる。外国人ヘルプラインも知りたい。 

   →どちらの会もボランティアで運営されていると聞いている。 

  

➢ 毎月 10 万円の委託費の実績報告の義務はあるのか。 

   →実費の積算から委託費を決定した。団体はボランティアで運営されており、各団体  

   から相談の内容を報告してもらっている。 

 

➢ データの内訳にある『結婚・離婚』の報告は多いとみていいのか。人間関係で悩まれ

ているということか。 

   →ビザの関係もあり、このカテゴリーの悩みは多いと理解して良いと思う。 

 

次回まちづくりの会での地域意見集約事項 

資料の通り、意見集約事項を報告。防災講習会はオンライン開催を見据えてビル協会から

内容を共有頂く。広報についてはテーマや内容を提案して皆さんの意見をお聞かせ頂く。
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2021 年度の事業計画・予算案に関して各構成団体から要望書が出てくるので、まちづくり

の会でお話し頂き、まちづくり協議会で予算案を議論していきたい。 

 

（質問及び回答、意見） 

➢ 協議会の予算案作成にあたり、今年度の実績と見込みを出して欲しい。 

→12 月協議会定例会で毎年度のように今年度の決算見込みを示す予定です。 

 

・次回定例会（総会） 

12 月協議会定例会 12 月 10 日（木）18 時半から開催する。 

 


